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Muniz revela plano para
criar Museu Legislativo

Estado
vai orientar
prefeitos para
obras do PAC

DA REDAÇÃO

Para garantir que o maior
número de obras nos mu-
nicípios baianos seja con-
templado na segunda edi-
ção do Novo PAC Seleções, do
Governo Federal, o Governo
do Estado montou uma ope-
ração especial de acompa-
nhamento e orientações
junto aos prefeitos e prefei-
tas. O prazo para inscrições
de projetos, nos eixos de
Saúde, Educação, Ciência e
Tecnologia e Infraestrutura
Social e Inclusiva, segue até
31 de março. No total, o Go-
verno do Estado e 346 mu-
nicípios selecionados rece-
berão R$ 8,4 bilhões para
realização de 1.596 obras e
equipamentos.

“Estamos diante de uma
oportunidade única de
transformar nossas cidades,
garantindo investimentos
que promovam qualidade
de vida e crescimento eco-
nômico para a nossa popu-
lação. Esse é um momento
de união e trabalho conjun-
to. Pedi aos prefeitos e pre-
feitas que se mobilizem e
apresentem projetos, por-
que os recursos do Governo
Federal não têm partido, são
para todos que quiserem
trabalhar e melhorar a vida
do povo”, afirmou Jerônimo
Rodrigues.

A declaração foi feita on-
tem, em Brasília, durante
transmissão de reunião vir-
tual com o ministro da Casa
Civil, Rui Costa, que contou
com a participação de mais
de 200 gestores municipais
baianos.

REVIRAVOLTA NA ALBA

Fátima Nunes deve
assumir vice-presidência
CÁSSIO MOREIRA

A Assembleia Legislativa da
Bahia (Alba) deve ter uma
nova reviravolta nos próxi-
mos dias: a deputada esta-
dual Fátima Nunes (PT), hoje
na suplência da Mesa Dire-
tora, pode ter seu nome in-
dicado para ocupar a 1ª vi-
ce-presidência da Casa.

A informação foi obtida
por A TARDE, em conversas
com deputados da base alia-
da e do PT. Embora a indi-
cação não tenha ocorrido de
forma oficial, a tendência é
que os petistas avancem na
ideia nos próximos dias.

"Ainda não foi discutido.
A gente está começando
com Ivana, de fato, agora",
destacou um deputado es-
tadual do PT, sob condição
de anonimato. Outro parla-
mentar petista confirmou
que Fátima deve ser o nome
indicado, já que a expecta-
tiva é que o cargo fique com
a sigla.

"Ela é suplente. Então, é
claro que ela está à dispo-
sição e deve ser a indicada.
Ela aceita", pontuou a fonte.

O mesmo deputado negou
que tenha acontecido uma
reunião oficial entre a ban-
cada da legenda, e descartou
a hipótese de convocar uma
'eleição tampão' para a va-
ga.

Caso Fátima assuma a 1ª
vice-presidência, a Alba terá
pela primeira vez uma do-
bradinha formada por mu-
lheres no comando da Casa.
Atualmente, o legislativo es-
tá sob a gestão da deputada
Ivana Bastos (PSD).

A 1ª vice-presidência da Al-
ba está vaga desde que o Su-
premo Tribunal Federal (STF)
determinou o afastamento
definitivo de Adolfo Menezes
(PSD) do comando do legis-
lativo. Eleita para o posto, Iva-
na Bastos foi alçada presi-
dente, deixando a segunda
cadeira mais importante da
Casa sem um titular.

Nos últimos dias, os de-
putados cogitaram uma
eleição tampão para o cargo,
com a possibilidade de in-
dicar Rosemberg (PT), líder
do governo Jerônimo Rodri-
gues (PT), mas o cenário foi
descartado.

ENTREVISTA

Éden nega pré-candidatura
e vê ACM Neto ‘isolado’
LULA BONFIM

Está se encerrando o ciclo de
Éden Valadares no comando
do PT na Bahia. Ligado ao
senador Jaques Wagner
(PT-BA), o atual presidente
da legenda no estado deci-
diu que não concorrerá à re-
eleição.

Durante o mandato, Éden
foi participativo nas discus-
sões políticas da Bahia e do
Brasil, sempre com algum
comentário ácido em dire-
ção à oposição no estado.
Apesar disso, ele garante que
ainda não é pré-candidato a
nenhum cargo eletivo.

“Aprendi com meu com-
panheiro Valmir Assunção
que candidatura não pode
ser algo que nasça da von-
tade do candidato, e sim de
um coletivo, de uma ideia,

ou da defesa de um projeto”,
assegurou Éden.

Durante entrevista conce-
dida ao A TARDE, o presiden-
te estadual do PT também
avaliou os desempenhos dos
governos de Lula (PT) e de
Jerônimo Rodrigues (PT),
além de aproveitar para al-
finetar o principal opositor
do petismo na Bahia: o
ex-prefeito de Salvador, ACM
Neto (União Brasil).

“Ele já é isolado. Não pre-
side o partido dele, não tem
função pública, teve as con-
tas da fundação que presidia
questionadas na Justiça pelo
próprioDEM[UniãoBrasil]e
não tem uma referência na-
cional para chamar de sua”,
cutucou.

CONFIRA A ÍNTEGRA DA MATÉRIA
NO PORTAL A TARDE

SAÚDE O equipamento, que será vinculado à Ebserh e à Univasf, atenderá 22 municípios da região

Jerônimo e Rui anunciam novo
Hospital Regional em Paulo Afonso
DA REDAÇÃO

O governador Jerônimo Ro-
drigues (PT) e o ministro-che-
fe da Casa Civil, Rui Costa (PT),
anunciaram ontem um acor-
do para a construção do novo
Hospital Regional de Paulo
Afonso, com investimentos
de R$ 134 milhões.

O anúncio foi feito após
uma reunião em Brasília,
em que estiveram presentes
também o prefeito de Paulo
Afonso, Mário Galinho
(PSD), Alexandre Padilha
(PT), que assumiu o Minis-
tério da Saúde ainda ontem,
a secretária de Saúde da Ba-
hia, Roberta Santana, e o se-
cretário de Relações Institu-
cionais, Adolpho Loyola.

O hospital, que será vin-
culado à Empresa Brasileira
de Serviços Hospitalares
(Ebserh), e à Universidade
Federal do Vale do São Fran-
cisco (Univasf), atenderá 22
municípios próximos, con-
tando com apoio do governo
federal. A previsão é que a
unidade seja construída em
18 meses.

“Então, no final do ano
que vem, a gente já começa
a funcionar com todos os
serviços de alta complexi-
dade. Esse hospital é parte
do Novo PAC, é mais um
grandeempreendimentodo
programa em nosso estado,
é o presidente Lula chegan-
do em cada município da
Bahia”, destacou Jerônimo.

Rui pontuou a importân-
cia da parceria entre as ges-

tões estadual e federal. A
obra fará parte do Novo Pro-
grama de Aceleração do
Crescimento (PAC). "O hos-
pital será construído pelo
governo do estado e, depois
de pronto, quem vai assumir
e fazer a gestão é a Univasf.
Portanto, Paulo Afonso ga-
nhará um novo hospital, e
logo, logo, estarei com Jerô-

nimo em Paulo Afonso para
dar a ordem de serviço e ini-
ciar essa importante obra”,
explicou.

Porsuavez,asecretáriaRo-
berta Santana lembrou que a
nova unidade também terá
uma característica de mater-
nidade. “Nós teremos lá 30
leitos de UTI, 20 leitos adul-
tos, 10 leitos de UTI neonatal.

A nova
unidade de
saúde no
interior do
estado contará
com 165 leitos

Casa Civil / Divulgação

Reunião com Jerônimo, secretária Roberta Santana, Rui Costa e o ministro da Saúde, Alexandre Padilha

Teremos também UTI, que a
gente chama de cuidados in-
tensificados para bebê. Tere-
mos ainda seis salas cirúr-
gicas, sendo duas obstétricas
e quatro para cirurgia geral”,
elencou. Ela fez um destaque
para a importância da uni-
dade, que, nas palavras da se-
cretária “vai cobrir um vazio
assistencial”.

ANDERSON RAMOS

Carlos Muniz (PSDB), presi-
dente da Câmara Municipal
de Salvador (CMS), revelou
os planos para o prédio his-
tórico que abriga o Legisla-
tivo da capital baiana, que
foi atingido por um incên-
dio em fevereiro.

Em entrevista durante
apresentação das últimas
mudanças no secretariado
do prefeito Bruno Reis
(União Brasil), [Leia mais na
pg. B2]Muniz informou que
vai se encontrar na próxima
quinta com a presidente da
Fundação Mário Leal Ferrei-
ra (FMLF), Tânia Scofield, pa-
ra avaliar possíveis mudan-
ças estruturais no imóvel.

“Na quinta estarei com Tâ-
nia Scofield, estarei com re-
latório dos bombeiros para
saber se eu tenho condições
ou não de fazer as sessões lá
no Paço Municipal, neste
momento. Se não tiver, ire-
mos o mais rápido possível
recuperar aquela parte para
que possamos fazer as ses-
sões normais. Na realidade,
graças a Deus, e a ajuda dos
bombeiros, o fogo só pegou
no telhado, ele não trouxe
um problema maior, como
eu até esperava, e iremos fa-
zer aquela reforma o mais
rápido possível. Nós tam-
bém vamos fazer algo pelo
prédio histórico da Câmara,
para que nunca mais acon-
teça isso”, disse.

O tucano também indicou
que o local de trabalho dos
vereadores devem em breve
mudar de endereço de forma
definitiva. “A minha intenção
é conversar com o prefeito
para que nós possamos mu-
dar para um lugar próximo,
no Cine Excelsior, na Praça da
Sé, onde nós iremos fazer um
convênio diretamente com a
prefeitura, para que possa-

mos fazer no dia a dia o tra-
balho da Câmara naquela lo-
calidade”, disse Muniz.

Além disso, ele também
tornoupúblicaasuaintenção
detornaroPaçoMunicipalno
primeiro Museu Legislativo
do Brasil. “É um prédio his-
tórico e a Câmara não pode
funcionar hoje do jeito que
funciona, pois vai trazer um
problema maior. Nós vamos
perder a Câmara, é algo que
eu não quero deixar na his-
tória como o Carlos do Muniz
fez isso, então pode ter cer-
teza que iremos fazer um tra-
balho para recuperar e ali se-
rá o primeiro museu Legis-
lativo do Brasil. Então iremos
fazer um trabalho para que
possamos pegar a primeira
Câmara das capitais para que
seja feito ali o Museu Legis-
lativo para que todo povo de
Salvador, todo povo que ve-
nha visitar Salvador tenha o
conhecimento do trabalho
que foi realizado na época de
fundação até o momento. En-
tão é o que nós esperamos
fazer e tenho certeza que em
um tempo mais rápido nós
iremos fazer”, garantiu.

O tucano
também
indicou que o
local de
trabalho dos
vereadores
deve mudar
de endereço
de forma
definitiva para
o Cine Exelsior

INFORME PUBLICITÁRIO

Trio elétrico, futebol, outros es-
portes e trabalho fazem a vida do
brasileiro. Televisão é camarote no
carnaval. Manifestação do carna-
val é tão forte, passo a pensar se
tivéssemos um Congresso atuante
sem atrapalhar o governo, o Brasil
dos brasileiros e sua riqueza estava
entre os países fortes do mundo.

Prefeito Ipiaú 2001/2008, vere-
adores reivindicavam, despacho
a Lei de Responsabilidade Fiscal
não permite. Passaram a nos tratar
inoperante, fomos as ruas e passa-
mos ao povo que os vereadores não
queriam a moralidade administrativa
e que iriamos levar ao judiciário.

O juiz convocou os vereadores,
perguntou se eu aceitava estar pre-
sente, claro convocação judiciária.
Finalizando o juiz fez uma petição e
disse o prefeito é honesto, pararam

de atrapalhar, dos quinze vereado-
res, doze não conseguiram viabi-
lizar uma candidatura de 2004 até
hoje. Satisfação em saber que era
ouvido pelo povo, a pessoa humana
gosta de seriedade.

O Brasil precisa se reinventar na
administração pública como suge-
rimos no artigo Reforma publicado
Jornal A Tarde, janeiro de 2020 e re-
publicado semanalmente Facebook
José A. Mendonça.

Saudade, Sr. Osmar, conversáva-
mos muito sobre Trio Elétrico Dodô
e Osmar, nos convidava participar
todas as reuniões antes e depois
do carnaval, o ano todo. Trio Elé-
trico e carnaval viviam no cérebro
e no coração do empresário Sr.
Osmar. Para que o mundo dele não
deixasse de

CARNAVAL
JOSÉ MENDONÇA
Facebook: José A. Mendonça
joseandrademendonca@hotmail.com

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO CREDENCIAMENTO Nº 018/2024 O Prefeito do Município de Capim Grosso – Bahia,
ADJUDICA eHOMOLOGAo resultado do credenciamento nº 018/2024, cujo objeto é Credenciamento de pessoas jurídicas preferencialmente
MEI (microempreendedor individual) para prestação de serviços de manutenção preventiva e corretiva por meio dos seguintes serviços:
calceteiro, pedreiro, auxiliar de pedreiro, carpinteiro, eletricista, encanador, pintor, serralheiro, mestre de obras, armador e jardineiro para
atender às necessidades das Secretarias Municipais de Capim Grosso – Ba. Credenciados: Gilmar Nunes Ferreira 28237868803, CNPJ Nº:
36.934.474/0001-58, Valor: R$ 80.240,00; 59.764.083 Tiago Goncalves da Cruz, CNPJ Nº 59.764.083/0001-38, Valor: R$ 50.400,00 -
Capim Grosso – BA, 10 de março de 2025. José Sivaldo Rios de Carvalho, Prefeito Municipal.

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO CREDENCIAMENTO Nº 004/2025 O Prefeito do Município de Capim Grosso – Bahia,
ADJUDICA e HOMOLOGA o resultado do credenciamento nº 004/2025, cujo objeto é Credenciamento para contratação de empresa
para prestação de serviços especializados de instalação, manutenção preventiva e corretiva de condicionadores de ar, com peças
inclusas, para atender às necessidades da Prefeitura Municipal de Capim Grosso – Bahia. Credenciados: RBS Comercio e Servicos
de Refrigeracao LTDA, CNPJ Nº 17.927.797/0001-70, Valor: R$ 758.150,00; Vagner Rios dos Santos, CNPJ Nº 46.158.891/0001-00,
Valor: R$ 381.140,00 - Capim Grosso – BA, 10 de março de 2025. José Sivaldo Rios de Carvalho, Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAPIM GROSSO

CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA 01/2025. PA 33/25. Menor preço global. Objeto: contratação de empresa,

compreendendo material e mão de obra, para construção de 01 Unidade Básica de Saúde, conforme número da

Proposta 36000003702/2023 Recursos do Novo PAC. Acolhimento das propostas: 11.03.25 a 25.03.25 até às

8:29h. Sessão pública: 25.03.25 às 8:30h. Edital: setor de Licitações, Pç. Jovino Arsênio da Silva Filho, 53-A,

https://bnccompras.com/ ou http://www.airdoc.com.br/PORTALMUNICIPIO/ba/pmcondeuba/diario. Outros atos:

DOM. Condeúba/Ba, 11 de março de 2025. Adonildo Ribeiro da Silva. Agente de Contratação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CONDEÚBA
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